

Hptu entregó \$1.250 millones en subsidio

MEDELLÍN

▼

Un 53 por ciento más de subsidio a los pacientes desprotegidos, entregó en 1992 el Hospital Pablo Tobón Uribe, lo que suma un total de \$1.250 millones. La entidad hospitalaria consolidó además sus servicios y ha logrado abrir nuevas opciones clínicas y hospitalarias para la comunidad antioqueña. El Hptu, inauguró el servicio de consulta privada, con la participación de más de 50 especialistas a beneficiarios de pólizas, medicina prepagada o seguridad social y amplió a 24 horas diarias los servicios.